

Le Président chilien rencontre les dirigeants du Sénat et de la Chambre des Députés



La Havane, 6 sept. (RHC)- Le président chilien, Gabriel Boric, a analysé ce lundi avec les présidents du Sénat, Alvaro Elizalde, et de la Chambre basse, Raul Soto, la manière de donner une continuité au processus constituant.

À son arrivée à La Moneda, avant le début de la réunion, le président du Sénat a souligné l'importance de "respecter les mandats des citoyens", faisant allusion à un nouveau processus constituant, mais avec "humilité et, surtout, avec un dialogue inclusif". Toutes les opinions doivent être prises en considération", a-t-il souligné.

"Le président nous a demandé d'entamer un dialogue au Congrès qui nous permette d'établir un chemin institutionnel pour un nouveau processus constituant " a-t-il ajouté au terme de la réunion à la Moneda avec le président Boric.

Avec cette réunion, un nouveau processus commence au Chili pour former une nouvelle assemblée constituante face au rejet de cette première occasion, comme l'a dit le président Boric.

Dans le même temps, il a promis que l'exécutif ne laisserait pas de côté les demandes immédiates, affirmant que "vous pouvez être assurés que le chemin vers une nouvelle Constitution ne sera jamais un obstacle pour apporter des réponses aux questions urgentes que vous avez soulevées avec nous".

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298444-le-president-chilien-rencontre-les-dirigeants-du-senat-et-de-la-chambre-des-deputes>



Radio Habana Cuba